
 

 

L’anima degli alberi 

Siamo stati contattati da tantissimi cittadini che hanno manifestato il loro disappunto per la triste 

situazione del taglio degli alberi al Parco della Chiusa. Questa vicenda se non altro un primo effetto 

l’ha ottenuto: quello di risvegliare le coscienze e il pollice verde di tante persone che hanno 

compreso il grave danno ambientale che si sta perpetrando ai danni della comunità. Io mi 

sono soltanto chiesto se questo intervento fosse inevitabile e sia stato fatto tutto il possibile per 

scongiurarlo o limitarlo. 

Il momento migliore per piantare un albero è vent’anni fa. Il secondo momento migliore è adesso. 
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